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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos informe sobre a 
possibilidade de se estar buscando verbas com vistas a ser construído 
um Ginásio de Esportes, junto ao laborioso Patrimônio São Sebastião. 
 
JUSTIFICATIVA: Estes vereadores estão ofertando a presente 
propositura, haja vista os reclamos dos moradores daquele laborioso 
bairro que se sentem rejeitados, na atual conjuntura, pois, não contam 
com nenhum local para a prática de esportes. Entendemos, portanto, 
que a presente solicitação deve ser atendida dentro da maior 
brevidade, pois, trata-se de uma justa reivindicação na medida em 
que muitos munícipes não dispõem de condições financeiras para se 
deslocar a outras localidades onde existem estes empreendimentos 
esportivos. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, em seu gabinete. 
 
REQUEIRO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria 
ora proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, 
tudo em conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 11 de Novembro de 2019. 
 

 
 
 
 

JOSÉ EMILSON DA SILVA       ANTONIO LUIZ RODRIGUES 
          Vereador         Vereador 


